

iPhone-Trick gegen Einsamkeit

Automatische Videoanruf-Aannahme für den direkten Kontakt



Häufiger Kontakt und Austausch sind wichtig gegen Einsamkeit. Videotelefonie kann hier ein echter Segen sein. Doch wie erreicht man Menschen, die kein Telefon und erst recht kein Smartphone bedienen können?

So richten Sie ein iPhone für die automatische Videoanruf-Aannahme ein:

Wählen Sie **Einstellungen** → **Bedienungshilfen** → **Tippen** → **Anrufaudioausgabe** (hier können Sie bei stark hörgeschädigten Personen auch direkt die Ausgabe auf einem Lautsprecher einstellen). Aktivieren Sie nun **Anrufe automatisch annehmen** und legen Sie eine Wartezeit bis zum automatischen Beantworten des Anrufs fest.



Damit ist die automatische Annahme von Anrufen auf dem iPhone oder iPad aktiviert – und das für jede Art von eingehenden Anruf, ganz gleich, ob per Telefon, WhatsApp, Facetime oder Zoom. Das iPhone oder iPad klingelt – je nach Einstellung – einige Male und schon steht die Verbindung. Die kontaktierte Person braucht keine Taste mehr zu betätigen, um den Anruf anzunehmen.

Auf diese Weise können Sie für regelmäßigen Kontakt mit älteren Menschen, die in Pandemiezeiten unter sozialer Isolation leiden, sorgen und ihnen das Gefühl geben, dass Sie für sie da sind und an ihrem Leben teilhaben.